



Ne crains pas, je suis avec toi !

Dans l'Ancien Testament, nous voyons comment les hommes, d'abord le Peuple de Dieu, ont pris conscience de la réalité d'un **Dieu proche**.

Au Livre de l'Exode 3, 7 et suivants, Yahvé dit à Moïse : *J'ai vu la misère de mon peuple, j'ai entendu son cri.../... Maintenant je t'envoie, **je serai avec toi**.../... Fais sortir mon Peuple d'Egypte*. Et Moïse obéit au Seigneur.

L'Ancien Testament nous dit comment le Peuple de Dieu, Israël, se met en marche, vit ses **passages** :

Au Livre d'Isaïe 41, 10 et suivants, par son prophète, Dieu dit : *Toi, Israël-Jacob que j'ai choisi, car **je suis avec toi**, ne crains pas, car c'est moi qui te viens en aide*.

La promesse de l'Exode : *Je serai avec toi est une réalité : **Je suis avec toi***. Et elle est répétée comme en Jérémie 1, 4-8 : *Ne dis pas : Je suis un enfant. Vers tous ceux à qui je t'enverrai, tu iras. N'aie aucune crainte en leur présence. Car **je suis avec toi** pour te délivrer*.

Le Seigneur insiste pour dire sa présence et nous entendons le psalmiste exprimer sa confiance Ps 22 : *Le Seigneur est mon berger, je ne manque de rien .../... Car **tu es avec moi**, ton bâton me guide et me rassure*.

Avec le Nouveau Testament, Dieu se dit en Jésus : *Jésus, Fils de Dieu, vient sur terre !*

*On lui donnera le nom d'Emmanuel, ce qui veut dire : **Dieu avec nous*** Mt 1, 23.

Puis Jésus en choisit 12 pour **être avec lui** et les envoyer Mc 3, 14. Un jour, Philippe dira à Jésus : *Seigneur, montre-nous le Père, et cela nous suffit !* Jésus lui dit : **Je suis avec vous** depuis si longtemps, et tu ne me connais pas, Philippe ? *Qui m'a vu a vu le Père... Je suis dans le Père et le Père est en moi !* Jn 14, 8 et suivants.

En marche, à la suite de tant de générations de croyants, avançons dans la confiance. A chacun de nous, Dieu dit : *Ne crains pas. Je suis avec toi, Je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin des temps* Mt 28, 20.

C'est la confiance inébranlable des croyants qui savent en qui ils ont mis leur foi. *Rien ne nous séparera de l'amour de Dieu manifesté dans le Christ Jésus*. Rom 8, 38.

Sœur Marie-Louise VAN INGHELANDT
Prieuré de Lombreuil (Loiret)